

Eisschützen-Finale

Geschrieben von: Michael Tschernitz
Freitag, den 16. März 2007 um 12:03 Uhr -

Liebe Stockschützen,

die Eisstocksaison endete am 9. März beim Gasthof Stöffele in Köstenberg (Dröschitz).

Nachdem unsere Schützen heuer gegen die Profis eine Serie von acht Niederlagen hinnehmen mussten, konnten wir dieses letzte Schießen mit großartigen Leistungen der CCV91-Schützen mit 4 : 0 gewinnen. Es waren bei diesem Finale nur mehr je drei Schützen in jeder Moarschaft. Bei den Profis schossen Walter Happe, Herbert Bürger und Arturo Salvatore, beim CCV Michael Tschernitz, Eric A. Holme sowie Franz Waldher.

Was war wohl der Ausschlag gebende Punkt für diesen grandiosen Sieg nach dieser verheerenden Saison. Nun, es mag ja Zufall sein, aber es war das erste Schiessen ohne Beteiligung unserer so lieb gewonnenen Australier. Franzi schoss erstmals mit Winterschuhen (normalerweise Tanzslipper „Franco“), Eric A. sprach erstmals mehr kärntnerisch als australo-englisch. Vielleicht war auch die Leistung des Moar des CCV entscheidend, der grob geschätzt mindestens 80 % an Schüssen auf sein Konto schreiben konnte. Wobei unser Moar nicht unbedingt durch Leistung reüssierte sondern vom Niveau des gegnerischen Moars lebte.

Jedenfalls wurden beim Apres noch ausführlich alle Punkte besprochen, wobei sich der Gegner, mit Ausnahme Herbert Bürger, rascher als gewohnt Richtung Heimat verabschiedete.

Wir für unseren Teil hoffen auf alle Fälle, dass die kommende Eisschützen-Saison so beginnt, wie die alte endete.

Stock Heil

Much

:-